





DIOS SIGUE SIENDO

La inmadurez de la iglesia de Corinto queda claro en (1 Corintios 3:6-9), ¿Cómo se les ocurre comparar a dos hombres de Dios de esa manera? El apóstol Pablo fue informado por algún supervisor —ἐπίσκοπος (epískopos)— de la condición espiritual de la iglesia de Corinto, esta estaba en divisiones y comparaciones de la habilidad, elocuencia y capacidad de los ministros que les ministraban. En esta ocasión toman a Apolos y a Pablo para compararlos. El hecho de ser parte de la comparación ya es un problema, pero Pablo sabiamente no apela a su situación, sino a Dios quien es el que llama, confirma y da frutos del llamado ministerial de cada ministro. Dios usa a cada ministro de forma individual con su debilidades y fortalezas.

Pablo plantó la semilla del evangelio en Corinto, en un terreno fértil, donde nadie había plantado antes. Aproximadamente un año y medio después de hacer ministerio en Corinto, Pablo fue llamado para ir a Éfeso, pero Dios le proveyó a la iglesia un nuevo ministro, Apolos, este a lo plantado, el evangelio de Cristo, le agrego agua, cuidado que llevo a la fortaleza de la siembra, esta fortaleza que vienen de Cristo. Así que, Pablo plantó y apolos regó la obra plantada, pero el crecimiento siempre ha sido obra de Dios. Algo más que el texto en griego provee es que tanto el trabajo de Pablo como de Apolos era temporal mientras la obra de Dios es permanente y progresiva. Lo importante que debían entender los corintios era de que tanto Apolos como Pablo no estarían con ellos para siempre, pero Dios, aunque en la ausencia de los dos predicadores seguiría edificando a su iglesia con crecimiento y fe en Jesucristo. Los ministros son pasajeros en

las congregaciones, pero Dios permanece en cada etapa de esta hasta el día de Jesucristo (Fil. 1:6). El que sirve, se sabe que sirve a la iglesia de Dios, ya que no es la iglesia de una persona en particular, sino la iglesia de Cristo.

Actividades Realizadas en el Periodo (Desglosado)

En el periodo que corresponde a los meses de agosto a septiembre, la Iglesia Reformada Vida Nueva, también conocida como —IRVN—, ha llevado a cabo varias actividades que preparan a la iglesia y ministerio para un mejor desarrollo y crecimiento integral. Las principales metas que buscamos como iglesia son: desarrollo doctrinal, relacional, ministerial y de reino. Para esto, hacemos actividades que honran a Dios y definen nuestra doctrinal reformada. A continuación, enumero algunas de las actividades realizadas como



Algunas actividades evangelísticas. Entre las actividades evangelísticas visitamos varios hogares para llevar el mensaje de salvación y también con la intención de dar a conocer la iglesia. Seguimos trabajando con las familias para atraer nuevas personas y familias a la iglesia. Los resultados van despacio, seguimos confiando en Dios, nuestra confianza es que en su tiempo Dios hará la obra. Tuvimos una vigilia en el mes de agosto en las que además de orar juntos oír la palabra de Dios nos permitió conectarnos con varias personas nuevas. En agosto se invitó a todas las personas que asisten a la iglesia para que fuéramos a la playa y que invitaran a otras personas. Fue bonito y usamos estas actividades para la evangelización y a la vez compañerismo. Visite varias familias, especialmente aquellas familias que están en casa porque fueron heridas por algún pastor abusivo. Así, hemos estado buscando a aquellos cristianos que se han quedado en casa, buscamos animarles para que vean que no todas las iglesias buscan su dinero, sino que ellos tengan una relación con Dios. Como iglesia buscamos la edificación del cuerpo de Cristo, la iglesia.

2. En septiembre comenzamos con las clases de discipulado, catecismo, Escuela de Formación

Cristiana los domingos a la 1:00 PM y el sábado estamos estudiando el Catecismos de Heidelberg. Además, estamos preparando un grupo de siete personas para su profesión de fe y algunos para bautismo. Dios es bueno.



Filipenses 4:6,7

⁶ Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias. 7 Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús.



MOTIVOS DE ORACIÓN

- Sabiduría para liderar con prudencia y temor de Dios a la iglesia.
- **2.** Crecimiento numérico y en la fe de los miembros.
- **3.** Por habilidad para retener el crecimiento de la iglesia.
- **4.** Puertas para hacer ministerio en Toronto y ciudades aledañas.

Identificar Logros

Es complicado medir los avances y logros de un ministerio según estadísticas o números. Sin embargo, podemos decir que, aunque el crecimiento de la iglesia es paulatino, Dios está agregando a su iglesia los que han de ser salvos. En medio de la persecución que hemos sufrido de parte de amigos, familiares y conocidos de la comunidad hispana de Toronto, Dios está trayendo nuevos miembros a la iglesia. Entre los logros se destacan algunos sobre otros.

- 1. Recibimos nuestros primeros dos miembros. Un matrimonio que vino de México de la Iglesia Nacional Presbiteriana de México, fue recibido como miembro oficial de nuestra iglesia. El hermano que fungió como anciano y obrero en México me está ayudando con las clases los domingos en Escuela de Formación Cristiana. Dios es bueno. Espero que para fin de este año este hermano pueda ser nombrado anciano de la iglesia, ya que el compromiso mostrado por la pajera con la misión de la iglesia es grande. Norma, esposa de Aurelio, es maestra de niños junto a Esmeralda.
- 2. Si todo va bien vamos a bautizar unas cinco personas adultas y vamos a llevar a cabo la profesión de fe por lo menos unas 7 personas.

Desafíos que Enfrentamos

Hacer ministerio bíblico en la comunidad latina es un verdadero desafío, pero Dios es el que produce el crecimiento, nosotros solo somos instrumentos en sus manos. Aunque para algunos nuestros cultos son muy aburridos porque no hablamos en lenguas o porque no profetizamos, la verdad es que son muy alegres, ya que Cristo es el centro de nuestra adoración y siendo esto así, el Espíritu Santo alegra nuestros corazones

con el gozo inefable del Señor. Si creemos que existen dos desafíos que debemos tomar en serio: (1) la asimilación por nuestros miembros de la doctrina reformada. Este es un problema en las iglesias, ya que la doctrina reformada involucra muchas partes de suma importancia y he visto que esto ha causado bastante resistencia en la mente de algunos asistentes quienes luego se terminan yendo de la iglesia. (2) el crecimiento de la membresía. Aunque la iglesia va creciendo, es complicado, ya que muchos de los asistentes no habían escuchado predicación expositiva, siempre estuvieron expuestas a predicaciones temáticas y motivaciones; así que, ir por la Biblia versículo a versículo, libro por libro es algo nuevo para ellos. Esto hace complicado y aburrido para ellos la asimilación de una nueva manera de predicación, pero Dios siempre hará su obra en los elegidos.

Trabajo con MINTS—. Todos los sábados de septiembre tuve 7 horas de clase con tres diferentes grupos de MINTS y de la segunda mitad del mes, la enseñanza de catecismo con los miembros de la iglesia. La verdad que es mucho trabajo para mí. Me he sentido cansado por todo el trabajo que llevo a cabo. Además, de estas clases los sábados, impartí clases el miércoles y viernes de cada semana. Pude así terminar en septiembre con el tercer curso para el D.MIN con MINTS. Este curso lo titule: Consejería Bíblica Familiar.

Resumen Final

Por favor, no dejen de orar por la obra hispana que busca llenar a los latinos del gran GTA de conocimiento bíblico. El desafío es grande y la causa noble, pero la aceptación es baja. Dios nos ayude para mantenernos firmes sin comprometer la verdad y confiando en Dios en el proceso. Orar es fundamental por este ministerio, pero apoyar económicamente lo es también; así que, si en sus capacidades esta apoya hágalo y que Dios bendiga su esfuerzo.

Hay tanto por hacer y tan poco tiempo para lograrlo, porque nuestros días son contados como nada en la tierra de los vivientes (Daniel 4:35). ¡Dios nos ayude para llevar a cabo esta gran labor ministerial! En estos meses del año hemos por fin podido ver como Dios va haciendo su obra en nosotros y como nos da fuerzas para seguir caminando hacia la meta. Dios nos ha hecho un llamado y nuestro deseo es cumplir este llamado con corazones sinceros y dedicados. Estos meses han sido difíciles por mir múltiples ocupaciones: viajes, trabajo de Seminario y mi propia preparación, ya que estoy terminando mi Doctorado en Ministerios Cristianos. Esto me quita tiempo. Hay grandes desafíos por sobre pasar, creemos que lo lograremos. La iglesia se está proyectando a más actividades este fin de año; así que, estamos orando para ello. ¡Dios nos guie para cumplir con su visión de reino en Toronto y el Gran GTA!

¡A DIOS SEA LA GLORIA!

¡UNA IGLESIA COMPROMETIDA CON LA SANA DOCTRINA!

PARA DONACIONES:

Covenant Reformed Church and Faith URC are partners in the United Reformed International Missions Joint Venture Donations: Please make cheques payable to the church and NOTE Hispanic Christian Ministry in the memo line.

Canadian (CAD) Donations | Covenant Reformed Church, 265 Albion Road, Toronto, Ontario M9W 3P1

United States (USD) Donations | Faith United Reformed Church, 8270 120th Avenue, West Olive, Michigan 49460